



Lunes, 5 de marzo de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIAL

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

Antonio Malpica Cuello recibe el Premio Andalucía Investigación

Antonio Malpica Cuello recibe el Premio Andalucía Investigación

El catedrático es galardonado por sus aportaciones en la arqueología medieval islámica

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 03.03.2012 - 01:00

0 comentarios

2 votos



Me gusta

COMPARTIR

El catedrático de la Universidad de Granada Antonio Malpica Cuello recogió ayer de manos del presidente de la Junta de Andalucía, José Antonio Griñán, el XVII Premio de Investigación sobre Temas Andaluces Plácido Fernández Viagas, por la relevancia de su perfil investigador y sus aportaciones al desarrollo del conocimiento de un aspecto de la historia andaluza en el ámbito de la arqueología medieval islámica.

Los Premios Andalucía de Investigación, dotados con 25.000 euros, son convocados por la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia de la Junta de Andalucía, y reconocen a los investigadores que más han destacado en el ámbito científico, así como a los organismos, instituciones o empresas que se distinguen por su compromiso con el fomento de la investigación científica.

Su participación en series documentales internacionales de gran calidad (*BBC, TV France, RTVE*, etc.) y sus monográficos temáticos en revistas de gran impacto lo convierten en uno de los mayores expertos mundiales en Historia Medieval Andaluza.

Malpica ha dirigido más de treinta proyectos de intervención arqueológica y ha recogido sus investigaciones en una treintena de libros. El campo en el que más destacan sus esfuerzos ha sido el de la arqueología medieval andaluza, destacando sus estudios y publicaciones sobre el reino nazarí de Granada, la sociedad andalusí o la gestión de los recursos naturales en la época medieval, haciendo especial referencia al caso del azúcar y la sal (*El azúcar en el encuentro entre dos mundos; Paisajes del azúcar; La sal: del gusto alimentario al arrendamiento de salinas*, etc.).



Antonio Malpica recoge el premio de manos de Griñán.

2011-2
BALANCE DEL
en Granada

Blogs



DONDE LOS Á
de Pablo Alcáz



0 comentarios

2 votos



0 COMENTARIOS

Su comentario

Ver todos los comentarios

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no



INMO
GF
20